

## Academia Cubana de la Lengua: 96 años siendo «letra y espíritu»

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Creado: Jueves, 19 Mayo 2022 13:21

Escrito por citma

Visto: 394

---

Concluimos esta entrega de la columna semanal Buen Idioma con un listículo, tal y como tenemos acostumbrados a nuestros lectores, esta vez sobre **3 curiosidades o datos poco conocidos relacionados con la Academia Cubana de la Lengua:**

1. Su primer director fue el filósofo y escritor Enrique José Varona. Este cargo lo ocupó entre 1926 y 1933.

2. En 1957 la poetisa Dulce María Loynaz se convirtió en la primera mujer elegida académica de número de la ACuL. Años más tarde se convertiría también en la primera directora de esta institución, mérito que solamente comparte con la también escritora Nancy Morejón.

3. El lema de la institución, aprobado en el año 2004, es «Letra y espíritu». Fue propuesto por el periodista y doctor en Filosofía y Letras, Delio Juan Carreras (1937-2012).

Tomado de [Juventud Técnica](#)